

En ce temps-là, Jésus déclarait à ses disciples : « Je vous le dis, à vous qui m'écoutez : Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent. Souhaitez du bien à ceux qui vous maudissent, priez pour ceux qui vous calomnient. À celui qui te frappe sur une joue, présente l'autre joue. À celui qui te prend ton manteau, ne refuse pas ta tunique. Donne à quiconque te demande, et à qui prend ton bien, ne le réclame pas. Ce que vous



« Soyez donc miséricordieux,
comme votre Père est miséricordieux »

voulez que les autres fassent pour vous, faites-le aussi pour eux. Si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs aiment ceux qui les aiment. Si vous faites du bien à ceux qui vous en font, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs en font autant. Si vous prêtez à ceux dont vous espérez recevoir en retour, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs prêtent aux pécheurs pour qu'on leur rende l'équivalent. Au contraire, aimez vos ennemis, faites du bien et prêtez sans rien espérer en retour. Alors votre récompense sera grande, et vous serez les fils du Très-Haut, car lui, il est bon pour les ingrats et les méchants. Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux. Ne jugez pas, et vous ne serez pas jugés ; ne condamnez pas, et vous ne serez pas condamnés. Pardonnez, et vous serez pardonnés. Donnez, et l'on vous donnera : c'est une mesure bien pleine, tassée, secouée, débordante, qui sera versée dans le pan de votre vêtement ; car la mesure dont vous vous servez pour les autres servira de mesure aussi pour vous. ».

Intentions de messe

Décès de la semaine : Mme Marie France BECAM (73 ans) ; Mme Germaine BREVET (92 ans) Chalonnnes.

Samedi 22 février 18h00 à Notre Dame : Marcel SOCHELEAU et sa Fam.

Dimanche 23 février 10h30 à Saint-Maurille : Joseph OGER et Fam. OGER-LAMOUREUX ; Roger MOSSET, Marie et Jean BOURIGAULT ; Pour Papa et Pépé ; Joseph, Marcelle et Joël BERNIER et sa Fam. ; Fam. GRELLIER Louis, GIRAUD et Fam. GIRAUD-MOREAU ; Pour Madame Bernadette GRIMAUULT



**Infos paroissiales
du 23 février 2025**

7^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

Édito, par le père Guillaume, Curé

Un escalator pour le Ciel

La Loi de Dieu peut nous sembler bien difficile parfois, avec une hauteur trop grande à atteindre. Être saint semble être une entreprise trop élevée pour le commun des mortels que nous sommes. Bien sûr, certains y arrivent. Mais nous ne sommes pas tous des saints Charles de Foucauld, Thérèse de Lisieux, et encore moins Jean-Marie Vianney. Et face à une telle exigence que celle de la sainteté, on pourrait facilement se décourager.

Mais ce serait vite oublier que Dieu ne nous demande pas, en vérité, d'être des saints. En tout cas, il n'exige pas que nous soyons pleinement saints comme un préalable de la vie chrétienne. Bien au contraire : la sainteté ne saurait être le prérequis de la vie chrétienne puisqu'elle en est le but. Il y a une différence notoire entre « être saint » et « devenir saint ». Et ce que le Christ nous demande, à travers sa Parole, c'est bien d'essayer de toutes nos forces, de devenir des saints !

Et non seulement Dieu n'exige pas que nous soyons des saints dès le début, mais plus encore, il sait que nous ne pourrions pas le devenir sans son aide. Et c'est pour cela qu'il est venu nous rejoindre dans notre vie humaine. Par sa présence, par sa grâce, par son action dans nos vies, il nous renforce à chaque instant, pour venir développer nos faibles forces humaines, et ainsi nous aider à devenir des saints.

Dès lors, la Loi de Dieu ne doit pas être vue comme un niveau à atteindre, mais comme un escalier qu'il faut gravir patiemment, avec l'aide de Dieu. Cet escalier pour le Ciel est même un escalator, puisqu'une grande partie du travail est faite par Dieu lui-même. C'est lui qui nous montre le chemin, c'est lui qui nous donne sa Grâce pour nous aider à gravir l'escalier, c'est lui qui donne les Sacrements de l'Église pour nous fortifier dans l'ascension. À chaque instant de nos vies, lorsque nous le laissons agir en nous, Dieu vient pour faire de nous des saints.

Paroisse Saint-Maurille en Loire et Layon
2, impasse du presbytère 49290 Chalonnnes sur Loire
Tél : 02 41 78 01 36 – Mail : stmaurille@gmail.com

Horaires des Messes

Lundi 24 février	St Modeste		
Mardi 25 février	St Nestor de Pamphylie	09h00 18h00	Adoration Saint-Maurille Messe à Chauffonds
Mercredi 26 février	St Alexandre	09h00 09h30 15h00 18h00	Adoration à Rochefort Messe à Rochefort Messe au Foyer Soleil Chapelet à Saint-Maurille
Jeudi 27 février	St Grégoire de Narek	09h00 11h00	Messe à Saint-Maurille Chapelet à Rochefort
Vendredi 28 février	St Auguste	18h00	Messe à Saint-Maurille
Samedi 01 mars	St Aubin d'Angers Évêque et Confesseur	09h30	Messe à Notre Dame
Samedi 01 mars	Messe anticipée	18h00	Messe à Rochefort/L
Dimanche 02 mars	8ème dimanche du T.O.	10h30	Messe à Saint-Maurille

Infos paroissiales et diocésaines

■ Les Enfants Adorateurs

La prochaine rencontre des enfants Adorateurs sera le **28 février 2025**. Un temps de louange, d'enseignement et d'Adoration Eucharistique proposé pour les enfants de la paroisse après la messe de 18h00 à l'église Saint-Maurille à Chalennes. Un temps de prière méditative pour vivre un cœur à cœur avec Jésus !

■ La prochaine veillée de louange sera **lundi 3 mars 2025 de 20h00 à 21h00** à l'église de Saint-Laurent-de-la-Plaine.

■ Rapporter vos rameaux bénis de l'an passé

En prévision du Carême qui commencera le 5 mars prochain, vous pouvez dès à présent rapporter vos rameaux bénis de l'an passé à l'accueil du presbytère, ou dans les sacristies. Le père Guillaume les récupérera avant le Mercredi des Cendres pour les brûler et préparer les cendres de cette année.

Le 5 mars, la Messe du Mercredi des Cendres sera à 18h30 à l'église Notre-Dame.

■ Les « Mardis de Saint-Maurille »

Pause hivernale pour les Mardis de Saint-Maurille. Reprise prévue mardi 11 mars 2025.

■ La paroisse propose un dimanche fraternel le 16 mars 2025, Pour tous ceux qui le souhaitent. Après la messe, nous partagerons un repas salle St Maurille à Chalennes. Chacun apporte un plat salé et/ou sucré et nous poursuivrons par un après-midi convivial avec au choix : des danses d'Israël, des jeux, des temps de partage autour d'un thème.

■ Une estrade pour surélever l'Autel de Saint-Maurille

Une estrade va être fabriquée dans l'église Saint-Maurille pour permettre de surélever l'Autel dans le sanctuaire. Nous faisons appel à tous les bricoleurs qui souhaiteraient s'investir dans ce beau projet. → stmaurille@gmail.com
Durant tout le temps des travaux, l'Autel sera avancé au niveau des marches du sanctuaire, pour permettre la réalisation des travaux.

■ Pause MAMANS

Vendredi 28 février, de 9h à 16h Centre Saint-Jean, Angers. Bol d'air spirituel avec Jésus et entre mamans !

Thème : le combat spirituel

<https://www.diocese49.org/evenement/pause-mamans-3/>

■ Veillée de prière à Saint-Maurille

Venez vous approcher du Cœur de Jésus avec les reliques de Sainte Marguerite-Marie. Une veillée de prière aura lieu dans l'église Saint-Maurille le vendredi 14 mars de 20h00 à 21h30, à l'occasion des 350 ans des apparitions de Jésus à sainte Marguerite-Marie, à Paray-le-Monial.

Venez plonger dans le Cœur ardent d'amour de Jésus.

Temps de louange et d'Adoration animés par la paroisse et la communauté de l'Emmanuel. Petits et grands sont les bienvenus !

■ Abbé-Mousse-papa

La prochaine rencontre "**Abbé-Mousse-Papa**" aura lieu **vendredi 7 mars**. Les papas sont invités à se réunir pour la messe de 18h00 à Saint Maurille. Ils se retrouveront ensuite au Presbytère avec le Père Guillaume. Au programme : échanges fraternels autour d'une bière et topo rapide (20min) sur un thème choisi. (Fin de la rencontre au plus tard à 20h00 pour que chacun rejoigne sa famille).

■ Réunion pour préparer le Triduum

Une réunion pour préparer le triduum Pascal aura lieu vendredi 7 mars à 20h30 au presbytère.

■ Jubilé des Jeunes à Rome

Lors de la clôture des JMJ de Lisbonne 2023, le Pape François a annoncé aux jeunes du monde entier l'ouverture du Jubilé de l'Église Universelle en 2025 à Rome. Et il a particulièrement invité les jeunes à venir en pèlerinage dans la Cité Éternelle au milieu de l'été 2025. Le Service Jeunes du Diocèse a donc commencé à préparer ce Jubilé des Jeunes en lien avec le Service National de la Pastorale des Jeunes de la Conférence des Évêques de France.

Ce pèlerinage s'adresse aux jeunes adultes, entre **18 et 35 ans**, exclusivement !

Nous sommes attendus sur place, à Rome, du 28 juillet au 3 août 2025.

Plus d'infos sur le site du Service Jeunes :

<https://jeunes.diocese49.org/evenement/jubile-des-jeunes-a-rome/>

Une annonce à faire passer ? → communication.stmaurille@gmail.com